

Festival International des Cinémas d'Asie

Cette année, nous avons visionné « Le royaume des chats » dans le cadre du festival du cinéma d'Asie.





Résumé du film:

Haru est une jeune fille japonaise qui vit seule avec sa mère dans une grande ville. Distraite, rêveuse, maladroite, elle semble parfois ne pas être à sa place et vouloir être ailleurs... Un jour, en bavardant avec son amie sur le chemin du retour après une journée assez éprouvante, elle observe un chat étrange qui se promène avec un petit paquet cadeau dans la gueule. Alors que le chat s'engage sur la chaussée et risque de se faire écraser par un camion, Haru s'élance au péril de sa vie et sauve, in extremis, le chat. À sa grande stupéfaction, celui-ci se relève, s'époussette un peu et la remercie d'une voix posée avant de la saluer et de s'en aller calmement non sans lui avoir promis qu'elle serait remerciée pour son geste. La suite, ce sont les aventures de Haru dans le Royaume des chats, mais va donc voir le film car nous ne t'en dirons pas plus ...

